
Herr Metz (DIE GRÜNEN) bemerkt, dass es im 21. Jahrhundert für ein Unternehmen
nicht entscheidend wäre, dass Gewerbehinweisschilder vorhanden seien. Hierbei
handele es sich aber um einen Beschluss.
Er weist auf eine mögliche Konkurrenz zu den Werberechtsverträgen hin.

Die Verwaltung erklärt, dass diese beiden Verträge parallel laufen könnten.


